



# 大一小だより

令和4年4月28日  
5月号 練馬区立大泉第一小学校  
校長 森田 和久

<http://www.oozumil-e.nerima-ky.ed.jp/>

## 「出会い ふれ合い 語り合い」

校長 森田 和久

4月6日、始業式・入学式の日、みんな元気に登校してきました。子供たちは、真剣な態度で始業式に臨みました。私の話を、真剣なまなざしで、うなずきながら…等、一人一人の子供たちが、しっかりと話を聞いていることを実感しました。そして、教職員の発表をしました。教職員の発表をすると、自然と拍手が子供たちから、わき起こりました。子供たちも、教職員も笑顔の対面をしました。入学式も同様に、私が1年生の子供たちに、「元気な返事を聞かせてください。」と話すと、1年生の子供たちは、笑顔で「はい！」と元気いっぱいの返事をしてくれました。

この出会いは、大泉第一小学校での出会いであって、偶然の出会いです。教職員は大一小に偶然着任して、子供たちは大一小学校の学区域に生活して…、仕組みされた出会いでなく、まさしく偶然の出会いです。「この偶然の出会いを大切にしよう！」という気持ちを、始業式・入学式で感じました。

そして、今後の生活で、教職員と子供たち、子供たち同士、保護者の方や地域の方と、互いの良さを発見し、お互いに認め合いながら生活していくことや、お互いを尊重しながら語り合うことの必要性を感じました。それが、大一小の「かつやく」につながる、と考えています。

先日の1年生を迎える会では、校庭で全校の子供たちで1年生を迎えました。1年生との出会い。上級生は、笑顔で迎えていました。1年生も嬉しそうな表情でした。一人ひとりがそれぞれの「出会い ふれ合い 語り合い」をしていました。そんな姿が、日々の学校生活でみられるように、今後も教育活動を進めて参ります。

## 【タブレット端末の取り扱いに注意を！】



※ここが破損しやすい

タブレット端末と周辺機器すべて、練馬区教育委員会のリース物品であり卒業生使用後、1年生が使用します。破損や紛失すると、次の人が使用できなくなります。また上記の「ドングル」が破損すると、再配当が難しい状況です。ケースやペン等の周辺機器等、勝手に処分することがないようにお願いいたします。ご家庭でもていねいに、大切に使用するようお願いいたします。タブレット端末活用についてご理解とご協力をお願いいたします。

## 5月 行事予定

日	曜日	行事予定
1	日	
2	月	安全指導 委員会活動②
3	火	<憲法記念日>
4	水	<みどりの日>
5	木	<こどもの日>
6	金	ハッピー班顔合わせ 離任式
7	土	
8	日	
9	月	長縄旬間始
10	火	避難訓練
11	水	耳鼻科検診(全学年)
12	木	交通安全教室(1・2年) 尿検査一次予備
13	金	4時間授業
14	土	
15	日	
16	月	クラブ活動②
17	火	
18	水	児童・生徒の学力向上を図るための調査(6年) 移動教室説明会(5・6年、14:30)
19	木	長縄旬間終
20	金	遠足(3・4年)
21	土	
22	日	
23	月	読書旬間始
24	火	尿検査二次
25	水	4時間授業
26	木	遠足予備日(3・4年)
27	金	心臓検診(1年)
28	土	
29	日	
30	月	委員会活動③(6月分)
31	火	児童・生徒の学力向上を図るための調査(5年)

## 《転入・退職・転任の教職員より》

### 【転入】



#### 副校長 若井 理之

練馬区立光が丘春の風小学校より、副校長として着任いたしました。保護者・地域の皆様と連日お会いし、学校への信頼と期待の大きさを感じています。明るく素直な子供たちと、温かい保護者・地域の皆様と共に、教職員一同、実りある日々を過ごしていきたいと思ひます。どうぞ今後共、本校の教育活動にご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

#### 主任教諭 水野 大輝

学級や学年関係なく、「先生、鬼ごっこしましょう！」「競走してください。」と声を掛けてくれる子供たちと毎日と一緒に過ごしていると、あまりに楽しくて一週間があつという間に過ぎてしまいます。楽しい中でも日々の授業や生活を大切にして、大泉第一小学校のために尽力していきます。よろしくお願い致します。

#### 教諭 光明 悠布

大泉第一小の子供たちを見たとき、「元気だな。話の聞き方がすばらしいな。」と感じました。私も子供たちのように、元気に明るく、笑顔で楽しい学校生活を送りたいと思っています。メリハリを大事に、子供一人ひとりと向き合いながら頑張っていきたいです。どうぞよろしくお願い致します。

#### 事務主任 岡崎 由香

この学校に来た時、とても懐かしい思い出がよみがえってきました。私自身が小学生のころ住んでいた場所の近くだったからです。原点に回帰したようで、教育活動を支える立場としてお役に立てるように改めて頑張りたいと思ひます。どうぞよろしくお願い致します。

#### 非常勤栄養士 吉田 紋子

小学校での勤務が初めてのため、とても緊張していましたが、始業式や入学式で元気に挨拶する子供たちを見て、一気に緊張がほぐれました。

給食の時間は、黙食をするルールになっていますが、会話ができない中でも子供たちを笑顔にできるように「美味しく安全な給食」を目標に頑張りたいと思ひます。よろしくお願い致します。

### 【退職・転任】

#### 實川 泉 副校長先生

校庭の桜が今年も見事に咲き競い、春の喜びを見る人に味わわせてくれるこの頃です。

皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。さて、私こと三月末日をもちまして、副校長を退職し、東村山市立化成小学校に異動となりました。大泉第一小学校に勤務させていただきました四年間は、皆様にひたすらご指導をいただきましたこと、心よりお礼申し上げます。

特に、この二年間はコロナ禍のため、学校行事を縮小あるいは中止せざるをえないことが多く、皆様とお会いできることが少なくなってしまったのは残念ですが、本校の教育活動を応援、支えて頂きましたこと、深く感謝しております。

大泉第一小学校と皆様のますますのご発展をお祈り申し上げ、御礼のご挨拶とさせていただきます。

#### 教諭 森下 賢耐郎

大泉第一小学校に赴任して7年、子供たちと共に私もたくさん成長させていただきました。みなさんと学び、遊び、様々な思い出を作ることができました。素直で明るい大一小の皆さんが、これからもたくさん活躍してくれることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、様々な場面で教育活動にご協力いただき、本当にありがとうございました。

#### 指導教諭 土方 大輔

大一小には9年間、お世話になりました。大一小でみんなと一緒に毎日楽しく、けれど真剣に頑張ってきました。楽しくすすんで努力できたので、9年ですが30年分くらい成長することができたのではないかと思います。大一小の皆さんのおかげです！本当にありがとうございました。もっともっといい先生になれるように頑張ります！

#### 事務主任 遠藤 利昭

4年間大変お世話になりました。大一小では、詩の暗唱があったので、休み時間や放課後になると事務室にたくさんの子供たちが来てくれ、元気をもらい、楽しく過ごすことができました。どうもありがとうございました。

